



Abril 19, 2017

La dirección provincial de Estadística y Censos dio a conocer el Índice de Precios al Consumidor del mes pasado.

La dirección provincial de Estadística y Censos presentó la variación del Índice de Precios al Consumidor de la ciudad de Neuquén de marzo de 2017, que registró un aumento de 1,55%, acelerándose levemente con respecto al registro del mes previo (1,33%).

La variación mensual de los bienes fue de 1,25%, afectada principalmente por subas en los alimentos, en especial las bebidas e infusiones y los productos lácteos.

Los servicios registraron un aumento de 4,48% mensual influenciado particularmente por incrementos en los vinculados al cuidado personal.

Las principales subas mensuales se registraron en los grupos Artículos de tocador y cuidado personal (10,30%), en el que incidieron fundamentalmente los servicios para el cuidado personal, Esparcimiento (3,32%), influenciado en especial por las subas en el precio del diario y Equipamiento y Mantenimiento del hogar (2,43%).

En términos interanuales, se registró un aumento de 27,76%, continuando con la dinámica de desaceleración que se observa desde el segundo semestre de 2016.

Las principales subas interanuales se registraron en los grupos Artículos de tocador y cuidado personal (54,35%), Otros (49,78%) y Transporte y Servicios para el mismo (41,36%).

Es de destacar que este índice es autoponderado de precios de una canasta de cien productos, entre bienes y servicios que se relevan en distintos puntos de venta durante la segunda quincena de cada mes.

Debe tenerse en cuenta que un indicador de precios no pretende ser una medida del costo o una medida absoluta de precios. El IPC mide cómo evolucionan en promedio los precios de una canasta de bienes y servicios, pero no cuánto vale en un momento del tiempo.

Información extraída de Neuquén Informa 